

Carlo Brandelli

Depuis sa Squire Gallery au milieu des années 1990, Carlo a toujours travaillé selon une approche créative ouverte et multidisciplinaire, préfigurant sans doute le rôle de «Creative Director», s'inspirant des influences artistiques pour façonner le langage et la communication visuelle du design. Directeur artistique du tailleur britannique Kilgour, combinant les arts appliqués et le patrimoine de Savile Row, Brandelli a reçu de nombreux prix et son travail est également représenté dans les collections permanentes de plusieurs musées du design dans le monde, tels que le Design Museum de Londres et le MET à New York. Son studio produit également des œuvres à caractère plus artistique.

Carlo Brandelli Studio travaille avec des clients sur des projets dans le domaine du design. Basé à Londres et à Milan, collaborant avec des marques et sociétés spécialisées, le studio offre des prestations dans le design et la direction dans de nombreuses disciplines créatives telles que la mode, le sur-mesure, les marques de luxe et de lifestyle.

Since his Squire Gallery in the mid' 1990's, Carlo has always worked in a creatively open and multi-disciplined way, perhaps pioneering the first type of 'Creative Director' role, drawing on artistic influences to shape the language and visual communication of design. As Kilgour's Creative Director, a British tailor combining the craft and heritage of Savile Row, Brandelli is a multi-award winning designer and his designs are also represented in the permanent collections of several design museums around the world including The Design Museum in London and the MET in New York. The studio also focuses on more Artistic based work.

Carlo Brandelli Studio works with clients on design projects. Based in London & Milan, working with specialist brands and companies, the studio works on a freelance basis offering design, and direction across many creative disciplines. The studio has specialised in fashion, tailoring, luxury and lifestyle brands and can offer Creative or Design Directorial roles.



LEFT GLASS

During his frequent visits to Murano, the centre of Venetian glass production, Carlo Brandelli noticed the abandoned glass deposits where he found this unwanted 'left glass', large blocks of pulled crystal, poured from decades ago, which over time the sunlight had bathed to give the glass this very distinctive aqua marine hue; a colour, which can only be achieved through exposure to daylight, the sea moisture in the air, and time. This unwanted glass is shunned by its craftsmen, as the glass cannot be re-heated or given traditional vibrant colour through minerals. Through an accurate work of sculpture and polishing, Carlo Brandelli has obtained these ethereal shapes which seem to contain the spirit of this mythical place, diluted in the sea and the light.

Durant ses fréquentes visites à Murano, le centre de la tradition verrière vénitienne, Carlo Brandelli remarque des dépôts de verre abandonnés, où il trouve ce « left glass », de grands blocs de cristal intacts, laissés là depuis des décennies et auxquels la lumière du soleil avait donné cette teinte aqua-marine si particulière; une couleur qui peut s'obtenir seulement par une longue exposition à la lumière du jour, à l'humidité de la mer et au temps. Ce verre résiduel n'intéresse pas les artisans, car il ne peut pas être réchauffé, ni teinté avec des couleurs vives. Par un minutieux travail de sculpture et de polissage, Carlo Brandelli a obtenu ces formes éthérées qui semblent contenir l'esprit de ce lieu mythique, dilué dans la mer et la lumière.



Liste des prix / *Price List*

[htva/vat excl.]

LEFT GLASS

Unnamed 1

Taille / *Size*.....ca. 40 cm
Matériau / *Material*: cristal sculpté, poli / *sculpted and polished crystal*
Prix / *Price*.....4.500€



Unnamed 2

Taille / *Size*.....ca. 40 cm.
Matériau / *Material*: cristal sculpté, poli / *sculpted and polished crystal*
Prix / *Price*.....4.500 €



Unnamed 3

Taille / *Size*.....ca 40 cm
Matériau / *Material*: cristal sculpté, poli / *sculpted and polished crystal*
Prix / *Price*.....4.500€



